スタッフ研修旅行

6月18~20日までお休みをいただき 研修旅行に行ってまいりました。 多くの貴重な経験をさせて頂き、 スタッフ一同より一層知識を 深める事ができた研修旅行となりました。





参照:オーラルヘルスの全身と健康

も予防することが出来るでし の健康だけでなく全身の健康 見続け、ケアする事により口腔 中心に口腔内を生涯に渡って 疾患を慢性疾患・生活習慣病と してとらえ予防・病因の除去を

をわかりやすくだ

設をはじめとして、患者様に歯科の内容

品伝えできればと考えております。

かが ぜ に よ い

7月号

そよかぜ歯科医院のURL http://soyokaze-dc.com





の削減にも繋げる事ができるとお話しました。今回は、医科と歯科の連携につい てお話していきます 歯周病を積極的に行うことで全身疾患の予防ができ一生涯かかる治療費

連携を糖尿病を一例として示しています。歯科医は歯周病の状態を提供し、内科 民の健康に貢献し、医療費の削減を目指しています。左の図は、医科と歯科との ち、有病高齢者が増えております。 さらに歯周病は成人の80%以上が罹患して 医からは、 いる疾患です。この歯周病の原因菌は糖尿病、胃潰瘍、脳梗塞、リウマチの発症 に深く関与していると言われています。そのため、医科と歯科が一体となって国 近年、高齢化が進むいっぽう、健康長寿が増えていないのが現状です。すなわ 血液状態と投薬状況をはじめとする全身的情報を提供して頂く場合が

で過ごすことも多くなると思います。こまめな水分補給や日陰の利

帽子の着用などの熱中症対策をして、夏の楽しい思い出をたく

て月に入り、海水浴やプールやキャンプなど、炎天下、長時間外

さん作って下さい。

気、だるさ、意識障害などが挙げられます。

や塩分などのバランスが崩れ、体温の調節がうまくできなくなって とは、室温や気温が高い中での作業や運動により、体内の水分

しまつことを言います。

熱中症の主な症状は、めまい、

頭痛、

この時期、気を付けていただきたいのが熱中症です。熱中症

梅雨明けも間近となり、日に日に暑さが増してきました。

携から個々にあった最善の治 す。このように医科と歯科の連 変更なども行う場合がありま その場合、医科と歯科の協議の 弊害をきたす場合があります。 されている薬剤が歯科疾患の 療をしています。 上、一時的な薬物服用の休息や さらに全身疾患により使用

これからの歯科治療は、



-スト新商品 歯磨きペー

永年、ご愛好頂いたアロナールの製造中止により 歯周病安定期向けの歯磨きペーストが入りました!



SP-TÿIN

☆3つの薬用成分を配合

・ I PMP: 菌層の内部まで浸透・殺菌します。

抗プラスミン:歯肉の炎症を抑えます。

ビタミンE:歯肉の血行を良くします。 ☆高粘性ジェルが歯周ポケットに長くとどます。

☆研磨剤無配合で歯肉を傷つけません。

め

もうしあげます。 す。傘を持ってお 九州を中心に多く 梅雨明け間近に 先日も了月と になり、大気の変化も激しい今日この頃で 出かけするか迷う日が多いことと思いま しては過去最大級の台風が襲い、 、の被害がでたようです。心からお見舞い 沖縄

ब्रं

到来です。この時期は最も食中毒、熱中症ならびに夏風邪 湿度の設定あるい が多い季節です。 えしてきましたが、次回からお口の審美治療についてお伝 がたちました。今 スする予定です。 ところで、7月 梅雨前線が北上 でそよかぜだよりも開始からて年の月日 いは水分摂取には留意してください。 食品のあつかいはもとより、室内の温度 回までは、歯周病と体の関係を主にお伝 し、太平洋高気圧が張り出すと夏本番の